

El Padre Giner: 70 años como sacerdote, 70 años de vida en Ecuador

Con motivo de sus 70 años de ordenación sacerdotal, el Padre Giner ha sido noticia no solo en Ecuador, sino también en varios países. Ha concedido numerosas entrevistas; entre ellas, destacamos la que le realizó el canal 13 de la Cadena COPE de España.

14/10/2025

“Ecuador es mi segunda patria y ahora me siento un gran ecuatoriano”, repite el padre Giner cuando se le pregunta donde nació.

El padre José Giner, nacido en Barcelona (España), tiene 94 años y forma parte del Opus Dei desde 1949. Realizó sus estudios eclesiásticos en Roma y fue ordenado sacerdote en 1955. Este año celebra con gratitud siete décadas de ministerio sacerdotal.

Una vez ordenado recibió la petición de San Josemaría, fundador del Opus Dei, de ayudar en la naciente labor del Opus Dei en Ecuador, que de inmediato aceptó y desde ese mismo año se trasladó a su nuevo país, con lo cual su aniversario 70 de ordenación, coincide con los 70 años que lleva viviendo en Ecuador.

Cuenta con alegría el padre Giner, que su vocación nació en la adolescencia, cuando conoció el Opus

Dei. “A los 17 años pedí la admisión en la Obra. Más tarde, en Roma, **tuve la gracia de conocer personalmente a San Josemaría Escrivá** y conviví con él durante tres años. Fue un verdadero padre para mí y eso me ayudó a completar la entrega de mi vocación sacerdotal”.

Con motivo de sus 70 años de ordenación sacerdotal, el Padre Giner ha sido noticia no solo en Ecuador, sino también en varios países. Ha concedido numerosas entrevistas; entre ellas, destacamos la que le realizó el canal 13 de la Cadena COPE de España.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ec/article/el-padre-giner-70-anos-como-sacerdote-70-anos-de-vida-en-ecuador/> (22/01/2026)